

Juso-Hochschulgruppe Karlsruhe

Fraktion im Studierendenparlament des KIT

Juso-Hochschulgruppe Karlsruhe, c/o ASTA am KIT, Adenauerring 7, 76131 Karlsruhe



An
das Präsidium und die Mitglieder
des Studierendenparlaments

Yannik Blei
Abgeordneter

yannik.blei
@jusohsg-karlsruhe.de

jusohsg-karlsruhe.de

Antrag an das Studierendenparlament: **Müllschlucker – Nein danke!**

Liebes Präsidium, Liebe Abgeordnete,

hiermit stelle ich für die Juso-Fraktion den folgenden Antrag an das Studierendenparlament.

Das Studierendenparlament möge beschließen:

- 1 Das Studierendenparlament fordert das Studierendenwerk Karlsruhe AöR dazu auf:
- 2 I. sich für generelle Mülltrennung in allen Wohnheimen einzusetzen,
- 3 II. sich für Bio-Mülltonnen in allen Wohnheimen einzusetzen und
- 4 III. in jeder Küche, die das Studierendenwerk vermietet, gut sichtbar Informationsmaterial
- 5 zur Abfallsortierung der Karlsruher Abfallwirtschaft („Vier Tonnen für Karlsruhe“ und „Vier
- 6 Tonnen für Karlsruhe – Beispiele“) aufzuhängen.
- 7
- 8
- 9

Begründung

Das Studierendenwerk hat versucht Biomülltonnen im Wohnheim zu implementieren. Jedoch ist die Aussage des Studierendenwerks, dass dieser Versuch schon gescheitert ist, da „Studierende den Müll nicht sortieren können“. Aufgrund des hohen Bewusstseins für Umwelt und Klima einiger Studierende, fragen diese immer öfters über den Verbleib der Biotonne nach. Nicht allen Bewohnern ist es bewusst, wie Müll sortiert wird. Jeder Bewohner soll täglich daran erinnert werden, wie der Müll korrekt entsorgt wird. Das Weitern wird vom Abfallamt Karlsruhe generell eine falsche Sortierung von Müll in Karlsruhe bemängelt. Korrekt sortierter Müll führt zu einer höheren Recyclingquote und somit zu weniger Ressourcenverbrauch. Das Wohnheim W36 (in der Waldhornstraße 36) hat bis heute nur einen Müllschlucker für alle Sorten von Abfällen.

Vorstand:	Yannik Blei	Sprecher	Faktion:
	Noah Lettner	stellv. Sprecher	
	Daniel Hunyar	Kassierer	
	Anika Halder	Pressesprecherin	
	Adrian Keller	Fraktionsvorsitzender	

Anika Halder
Noah Lettner
Präsident
Paula Wesemann
Adrian Keller
Vorsitzender
Yannik Blei

Juso-Hochschulgruppe Karlsruhe

Fraktion im Studierendenparlament des KIT

„Die Mülltrennung in Karlsruhe lässt zu wünschen übrig. Deshalb will die Stadtverwaltung die Bürger nun mit einer Informationskampagne für das Thema sensibilisieren. Auch über ein Bonus-Malus-System wird bereits nachgedacht.“

<https://bnn.de/lokales/karlsruhe/hohe-fehlwurfquote-in-den-karlsruher-wertstofftonnen-landen-nur-30-prozent-wertstoffe>

Vier Tonnen für Karlsruhe:

https://www.karlsruhe.de/b4/buergerdienste/abfall/entsorgungsfragen/downloads/HF_sections/content/ZZooSLJ5nAWzem/viertonnen_abbildung2020.pdf

Vier Tonnen für Karlsruhe - Beispiele:

https://www.karlsruhe.de/b4/buergerdienste/abfall/entsorgungsfragen/downloads/HF_sections/content/ZZng1BrYIxupuU/viertonnen_text.pdf



Mit solidarischen Grüßen,

Karlsruhe, 05.02.20
Yannik Blei und Fraktion